

Exige Foro internacional el fin del bloqueo a Cuba



Caracas, 29 nov (RHC) El Sistema Económico Latinoamericano y del Caribe, conocido por las siglas SELA, demandó el fin del genocida bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, durante su sesión ministerial celebrada en la capital de Venezuela.

En una declaración oficial, el organismo regional destacó que las implicaciones adversas de tales sanciones afectan no solo a un Estado miembro, sino que imponen ciertas normas y reglas a la comunidad internacional sobre cómo desarrollar sus relaciones económicas con la isla.

Como en ediciones anteriores, el ente declara el conjunto de medidas como violatorias del Derecho Internacional, contrario a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas, a las normas del sistema internacional de comercio y la libertad de navegación.

Asimismo condena enérgicamente la aplicación de cualquier ley o medida contraria al Derecho Internacional como la Ley Helms-Burton, y en tal sentido exhorta a Washington para poner fin a su implementación.

Entre otros aspectos para apoyar su reclamo, el documento menciona las resoluciones pertinentes adoptadas por la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas en los últimos 27 años, que solicitan poner fin al cerco económico contra Cuba.

Durante el 2018 la persecución a las transacciones financieras internacionales de la mayor de las Antillas, ha sido uno de los rasgos más distintivos de la aplicación del bloqueo, añade.

Las sanciones constituyen el principal obstáculo al desarrollo económico y social del país y a la implementación de los objetivos internacionales de desarrollo sostenible contenidos en la Agenda 2030, así como un importante obstáculo para la expansión de los vínculos comerciales de Cuba con el mundo, denuncia además.

La declaración ocurre en el contexto de la 44 Reunión Ordinaria del Consejo Latinoamericano, celebrado entre el 26 y 28 de noviembre en la capital venezolana.

Desde 2009, los encuentros ordinarios del SELA exigen el fin del bloqueo contra la isla caribeña, como respaldo a las políticas de integración del organismo regional.

Fuente Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177801-exige-foro-internacional-el-fin-del-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba